

São Paulo

São Paulo est sise sur un plateau, à environ 50 kilomètres de la côte de l'Atlantique. Avec leurs quelque 19 millions d'habitants, São Paulo et sa banlieue constituent l'agglomération la plus peuplée d'Amérique du Sud, et l'une des plus grandes au monde.

São Paulo a été fondée par les missionnaires jésuites en 1554, et a acquis le statut de ville en 1711. La ville est restée relativement petite jusque dans les années 1880, lorsque les plantations de café de l'État de São Paulo ont attiré nombre de travailleurs immigrants en provenance d'Italie, du Portugal, du Japon et du Moyen-Orient.

Après la Seconde Guerre mondiale, la ville moderne de São Paulo a commencé à prendre forme : c'est aujourd'hui un grand centre d'affaires pour les textiles, les appareils électroménagers, les meubles, les produits chimiques, les véhicules à moteur et le raffinage du pétrole. La ville est aussi le centre bancaire du pays.

São Paulo est l'un des grands centres culturels et intellectuels du Brésil depuis l'ouverture, en 1827, de la Faculté de droit, l'une des deux premières universités ouvertes au pays. Le Musée d'art moderne de São Paulo, fondé en 1947, est considéré comme l'un des meilleurs musées d'Amérique du Sud. São Paulo est aussi un centre important pour les médias, et abrite de grosses maisons d'édition.

Les habitants de São Paulo sont de grands amateurs de sport, surtout de soccer, de course automobile, de volleyball et de basketball.

Le climat est tempéré et humide, et les brusques changements de température ne sont pas rares.